

平成27年度

事業報告書

1. 法人の概要

法人名 学校法人小さき花園幼稚園
代表者 理事長 國廣 善子
住所 神戸市垂水区霞ヶ丘7-4-4
電話 078-707-3116
FAX 078-707-3226

設置する学校

住所 鳥取県鳥取市西町1丁目455
名称 小さき花園幼稚園
園長 村上 美奈子

入学定員及び園児数の状況

	定員(人)	実園児数(人)	担任名
2歳6ヶ月児 もも組		15	黒田 晴子
3歳児 ちゅうりっぷ組 たんぽぽ組	60	32	前田 あゆみ 木原 なつみ
4歳児 ひまわり組	70	24	森本 さおり 清水 直美
5歳児 ばら組 さくら組	70	35	石本 裕美 原田 希依
合計	200	106	

教職員 (計19名)

事務長	清水 敏子	事務・受付	松岡 いづ美
預かり保育	東池 えり子	音楽教室	森本 容子
クラス補助	森本 容子 水中 淳子 岸 由香	運転技師	山根 康久 中川 邦弘
給食	吉川 由香 椋 恵美	用務	松本 昌枝

役員の概要

理事 5名
監事 2名
評議員 11名

2. 事業の概要

本園の教育目標

カトリック精神に基づき、宗教的な雰囲気の中で、幼児の心身のよりよい発達を願いつつ、無邪気な魂に、神を敬い、人を大切にする自分で考え最後までやりぬく強い心を育てることを目指す。

・・・幼稚園のことば・・・

神さまを敬い 人々を愛する
勇気のあるこどもになりましょう。

今年度、特に目標とした点

I. 健康な心と体を育てる

(晴天の日は積極的に戸外でサッカーボールで遊ぶ)

II. 表現する力を育てる

(大きな声で、自分の思いを他者に伝えることができるよう)

III. 自園給食の実施により、食育に力を入れる

- ・幼稚園で野菜の自家栽培を通して食への関心を強める。
- ・みんなで交代で野菜に水をやる。
- ・毎日の成長に気付き、その中有る命の大切さを知る。

平成27年度 職員研修会参加報告

日付	研修会名	研修内容	参加人数
7/31	姉妹園合同研修会	姉妹園の先生方と一緒に、講師の先生のお話を聞いたり、さまざまな材料に触れながら、製作や絵具の遊びをした。絵を描くことが得意ではない子どもがいるが、遊びを楽しみながら最終的に一つの作品が出来上がることで、自信にも繋がるのだということを学んだ。	4
8/4.5	第59回教職員研修大会 名古屋大会	「神さまとのつながりの中で生きる子どもたちと私たち」というテーマで今ここにいること、生きていること、何気ない日々でも過ごせることに感謝しなければいけないと感じた。また、分科会では画用紙を使った子ども達でも簡単に作れ、普段の保育にもすぐ取り入れられる工作を教わった。身近にあるものを使ってできることばかりで物を使い切るということの大切さを改めて実感した。	3
8/6	鳥取県 私立幼稚園・認定こども園 教育保育研修大会	「“今”を輝かせて“未来”をつくる～発達をとらえるまなざしと保育～」というテーマで講演を聞いた。子どもの育ちにおいて、右肩上がりの時ばかりでないのがあたり前。そんな時期こそ、子どもにとって意味があり、重要な時期である。子どもの「困った行動」の奥にある、本当の子どもの願いに気付いていくことの大切さを学んだ。	8
8/11	キリスト教保育連盟 中国部会 鳥取保育研修会	「子どもの遊び・幼少期に自然に触れることが重要性」という講演を出原大先生にお聞きした。 自分たちの身近な植物を実際に触ってみたり、色々な豆知識、又、先生自身の幼少期の経験を教えて頂いた。 子ども達と共に成長していく中で、人生を豊かにしていく生きる力を育てる保育をしていきたいと思う。	7
8/20.21	全日本私立幼稚園連合会 中国地区私立幼稚園 教育研修会 広島大会	『命と平和を守り、子どもと「未来」を築く～被爆70年の“ひろしま”から～』というテーマのもと、1日目は2つの講演を聞いた。世界のどこかでは戦争が起こっているという難しい現状の話や、年齢や発達によっての砂場遊びの違いについて知ることができた。 2日目は、今まで研究してきたことを発表した。記録の取り方についてなど、さまざまな県の先生方の話を聞くことができ、とても勉強になった。	8

8/24	平成 27 年度 鳥取県幼稚園教育課程等 研究協議会	「特別支援教育について」と「カリキュラム・マネジメントについて」の 2 本の柱で講演・研究会がすすめられた。各園の研究発表や講師の先生による講演があったが、特別支援教育において重要視されているのは、関係機関との連携や職員全体での共通理解があるかどうかということであった。園全体、あるいは地域全体で子どもを育てていくことが必要不可欠であり、周りの環境が一つの大きな面として子どもの育ちをサポートしていくかなければならないことを再確認できた。	2
11/21	姉妹園研修会	「いのちを生きる」というテーマのもと、4 姉妹園のシスター、先生方と研修を行った。 神父様から、神様がいつも私たちと共にいて下さり、色々なメッセージを伝えて下さっていることを聞き、場所は違っても 4 つの姉妹園の職員が同じカトリックの心で、教育という大切な使命を授かっていることを改めて強く感じる研修会だった。	8
1/22	鳥取市 私立幼稚園・認定こども園 冬季研修会	「保育とあそび心」というテーマで芳賀哲先生の講演に参加した。芳賀先生は、大学で講師をされている傍ら、パフォーマーとしても活躍されているとのことで、体全体を使って様々なパフォーマンスを見せて頂いた。「あそび心」をもって保育者自身が子ども達の前に立つことで子ども達もより遊びこむことができるのだろうと感じた。	5